



# 耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校  
学校だより 第27号  
文責 校長 川口 貴晴  
令和3年10月14日(木)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成  
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校  
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



## 後期の決意 学年・生徒会代表

(ほぼ原文通り)



後期始業式での各学年・生徒会代表の「後期の決意」を紹介しします。全員、後期にかける思いが伝わる、力強く堂々とした発表でした。いいね！吉井っ子！

### 1年生：福田悠大さん

入学して半年が経ちました。入学式の時はとても緊張しましたが、すぐに新しい友達もでき、打ち解けることができました。

僕は、前期の学級委員としてクラスをまとめることになり、最初は自分にできるか不安でしたが、皆が協力してくれたおかげで、無事にやり遂げることができました。

一年生にとって、前期は「中学生になるための学期」でした。吉井中学校での生活が、自分たちの「当たり前」になってきた今、僕たちは、中学生として「ステップアップの時期」を迎えていると思います。

僕は、ステップアップするために大事なことを三つ考えました。

一つ目は、予習復習をすることです。中学校は定期テストがあるため、小学校とは違って、その場限りの勉強では通用しないということがわかり、予習復習の大事さを実感しました。後期では、前期の成績を上回ることができるように、日々の予習復習を心がけていきたいと思っています。



二つ目は、落ち着いた生活を送ることです。一年生は、全体的に騒がしく、その騒がしさの中で、時々、「死ね」や「キモ」などと人が傷つく言葉が飛び交うことがあります。この状態が、僕たちの「当たり前」になっていることはとても残念です。後期は、一人ひとりが精神的に成長し、人を傷つける言葉を言わない、「皆が安心・安全に過ごせる学年・学級」を目指していきたいです。

三つ目は、部活動で頼りにされる存在になることです。練習はとてもきついです。先輩方との練習はとても楽しいです。これからも先輩方のサポートをしながら、いつか試合に出してもらえるように頑張ります。この三つの目標を達成し、中学生としてのステップアップを図り、二年生になるための準備をしっかりと行っていきたいです。

### 2年生：高尾和明さん

僕たちは、2年生になって前期には、学習や部活動に頑張ってきました。しかし、まだ十分にできなかったことも多く、先生方に注意を受けたりして反省することもありました。

そこで、後期に頑張りたいことは、まずは、学習面です。僕たちの学級は、前期には、けじめがつかってなかったり、集中力が切れたりして注意を受けることがありました。後期は、授業態度をもっと良くして、みんなで学力を伸ばせるような雰囲気づくりをしていきたいです。そして、日ごろの家庭学習の内容も良くしていきたいです。

生活面では、僕たち2年生はみんな仲が良く、楽しく過ごしてきました。時間を守ることも随分できてきたので、後期はもっと良くなるように、提出物の期限を守ることや言葉遣いなどに気を付けていきたいと思っています。また、後期には生徒会役員選挙があり、いよいよ僕たちが学校の中心となっていきます。これまで先輩方が築いてこられた伝統を守り、もっと良い吉井中になるようにしたいです。そのためにも、僕たち2年生が後輩のお手本になるようにしたいと思っています。

後期も、コロナ対策をしっかりとって、健康に気を付けて、学習や様々な行事などに一生懸命取り組みます。



### 3年生：稲津翠莉さん



三年生として後期に向けて頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、勉強です。今年を受験生なので勉強を去年よりも、もっとし

なければなりません。だから、授業もしっかり受けて、テストでよい点数を取れるように頑張り、入試に対する勉強を頑張っていきたいです。

2つ目は、学校での生活です。トイレのスリッパやロッカーなどの身の回りの整理と、挨拶などの学校での過ごし方や学校での態度をよくしていきたいです。

3つ目は、新しいことにチャレンジすることです。最近始めたことは視写です。視写をすることによって集中力もあがり、学力の向上にもつながると思うので、しっかり頑張りたいです。

最後に、後期に入るにあたって、三年生全体の気持ちを切り替えて、受験モードになって、しっかりとした学校生活を送っていきたいです。

### 生徒会：松瀬彰博さん

今年度も半分が終わり、後期が始まりました。後期は、各学年ともに次の学年へと進む準備の期間になります。前期を振り返り、後期に改善してほしい点がいくつかあります。



1つ目は、「自学の提出率」です。学習専門委員会では、「自学ノート提出率を佐世保市 No.1 にする」という目標を掲げています。佐世保市 No.1 にする、つまり、提出率を 100% にするという事です。そのためには、ここにいる生徒のみなさん全員が毎日欠かさずことなく、提出する必要があります。僕たちに与えられている時間は限られています。みなさんが半年後、1年後、2年後に希望する進路へ向かうためにも、学習する習慣をつけることは大切だと思います。

次に、3分前着席ができていないクラスがあることです。一人一人が時計を見て行動し、3分前着席を意識して行いましょう。そして、2分間学習で復習を行い、1分前黙想をすることで、落ち着いた雰囲気、集中して授業を受けることができると思います。

最後に生活面です。休み時間に騒ぐ人や授業中に私語をする人がいます。どちらもほかの人に迷惑をかける行為です。自分のことだけでなく、ほかの人のことも考え、生活してほしいと思います。

今、コロナの影響で、修学旅行の延期、職場体験の中止、部活動の中止など、僕たちの活動にもさまざまな制限がかかっています。しかし、これ以上の制限がかからないよう、手洗いや消毒など、自分たちでできる最大限の感染対策を引き続き、行っていきましょう。そして、課題点を改善し、前期よりさらにレベルアップした吉井中にしていきましょう。

※3年生の前田和令さんが生徒会代表として発表予定でしたが、急なお休みとなったので、松瀬生徒会長がピンチヒッターとして発表してくれました。急なことにもきちんと対応できる松瀬生徒会長は立派です！

### 下校時刻を確認ください。

10月に入り、日の入りが随分と早くなりました。これからの時季は、下校中のトラブルが多いものです。大人も子どもも十分に注意したいものです。

さて、今後の生徒の下校時間等をお知らせします。お迎えなどでの行き違いがないようにするための情報提供ですので、複数のご家族がお迎えされる場合は、申し訳ありませんが本情報をお伝えください。

最近は随分とお迎え時の「路上駐車」が減り嬉しく思っております。ただし、まだまだ「0」となったわけではありません。生徒には「自分くらい」はやめようと常々話していますので、保護者の皆様も「自分の車くらい」という考えを改めていただけたらと思います。すべては、子どもの安心・安全のためです。事故が起こってからでは遅すぎます。どうぞご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

#### ●10月16日～10月31日

部活動終了 前半＝17:00 後半＝17:30  
完全下校 17:45

#### ●11月1日～1月15日

部活動終了 前半＝16:50 後半＝17:15  
完全下校 17:30

#### ●1月16日～2月15日

部活動終了 前半＝17:00 後半＝17:30  
完全下校 17:45

#### ●2月16日～3月15日

部活動終了 前半＝17:10 後半＝18:00  
完全下校 18:15

### 油断大敵！〇〇は忘れた頃に・・・

養護教諭から健康観察記録表の提出状況がよくないという報告がありました。今後も部活動の大会などでも提出が求められることもあります。新型コロナウイルスの感染拡大が収まっている現状ですが、油断大敵です。「あの時・・・」と後悔しないように、自分の健康も他者の健康も大切に作る行動をとってほしいと願っています。

本表は保護者のサインが毎日必要です。毎日の事で大変とは思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

